

NUEVA ALCARRIA

Organo de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Se publica los sábados | Dirección: San Juan de Dios, núm. 2. Teléf. 341 | Administración: Torres, 2. Teléf. 119 | Precio número, 20 cts.

Temas Municipales

LA CAPITAL Y SUS PROBLEMAS

por Franciso Palazón

Las dificultades que en la hora presente entorpecen la reorganización de la vida de una gran parte de los pueblos de España, concurren en nuestra capital, aumentadas si se quiere, por causas de diversa índole que no es del caso comentar.

Guadalajara será posiblemente la capital que atraviesa más crítica situación. Destaca por su importancia y volumen de entre todos los problemas que impiden, no ya su mejoramiento y progreso, sino su normal desenvolvimiento, la falta de recursos con que atender las obligaciones normales. Una hacienda municipal en franca ruina y un pavoroso agobio económico, obligan a adoptar una actitud enérgica y resuelta para hacer frente a esta situación.

Para ello, ha de comenzarse por interesar de los contribuyentes el pago de sus débitos, para que con estos ingresos se puedan atender los descubiertos anteriores.

El hecho de que existan impagados recibos de arbitrios y exacciones municipales librados hace más de ocho años, y que se encuentren pendientes de pago por parte del Ayuntamiento obligaciones referidas a igual fecha, obligan a pensar en deficiencias administrativas imputables a quienes debiendo corregirlas no lo hicieron. Urge, por consiguiente, abonar este asunto de plano y sin contemplaciones.

Y es de esperar que los contribuyentes, haciéndose cargo de la situación, no regatearán su aportación al esfuerzo común que todos los vecinos estamos obligados a rendir, cooperando de esta forma a la resolución del problema básico que hoy tiene planteado la capital, y alrededor del cual giran otros muchos que no sería posible tratar de acometer, sin una hacienda saneada y una administración libre de trabas y obstáculos entorpecedores.

Una vez normalizada la recaudación, será el momento de pensar en la distribución de las cargas que las circunstancias nos obliguen a imponer al vecindario, procediendo con un espíritu de estricta justicia y equidad que las haga más soportables.

Obrando de esta forma, tendremos la satisfacción de haber cumplido con el deber que la hora presente nos impone, y la reconstrucción de la capital y su futuro progreso serán la obra común de todos sus habitantes, quienes podrán ufanarse de haber cooperado con su esfuerzo a convertirla en una capital de verdad.

CAMPESINOS: las divulgadoras de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, te informarán de lo que es la OBRA SINDICAL DEL HOGAR.

LA SEMANA NACIONAL

El Caudillo adopta la ciudad de Santander

EL ALTO COMISARIO HA LLEGADO A MADRID

Ha causado extraordinaria alegría la noticia de que el Caudillo de España, atendiendo siempre a todas las necesidades de su pueblo, ha adoptado la ciudad de Santander. De este modo, la desgraciada ciudad gozará de las ventajas de las ciudades adoptadas. En la visita del Ministro de Obras Públicas a Santander, cuya despedida ha sido grandiosa, pues todo Santander acompañó al Ministro hasta la estación, se ha anunciado la construcción de inmediatas obras, como el ferrocarril Santander-Mediterráneo, carreteras, hermosos edificios, etc., que volverán a la hidalga ciudad su hermosura, borrando las señales de la catástrofe. Dentro de unos días llegará a visitarla el Capitán General Saliquet, que tan vivamente se ha interesado por ella.

Ha llegado de Tetuán el Alto Comisario de España en Marruecos, general Asensio, que ha conferenciado con el Ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Serrano Súñer. Próximamente será recibido por S. E. el Jefe del Estado.

SEMANA INTERNACIONAL

En Libia luchan tropas motorizadas alemanas

MR. EDEN VISITA ANKARA

No hay tropas alemanas en Bulgaria

Todos los diarios recogen con grandes caracteres la noticia de la presencia de tropas alemanas en Libia y su primer encuentro con las tropas inglesas. Este hecho demuestra que la palabra de Hitler se cumple. Inglaterra vuelve a sufrir un nuevo golpe, quizá el que menos ella esperaba, pues su iniciativa en África está a punto de malograrse sin haber obtenido los frutos apetecidos. En el primer combate las fuerzas inglesas de vanguardia están en peligro de capitulación, señalándose este acontecimiento como de grandes repercusiones en el campo europeo de la guerra. El parte italiano del día 26 afirma que en la mañana del 24 formaciones del Cuerpo Alemán en África entraron por vez primera en contacto con el enemigo al sureste de Agedavia. Los alemanos en África y el acuerdo económico concertado entre el Reich e Italia vienen a confirmar la existencia de la estrecha colaboración de las naciones del Eje. Por este pacto firmado el 26 se establece el intercambio de productos de Italia por manufacturas alemanas, garantizándose su cumplimiento por las seguridades del transporte entre ambas potencias, cada vez mas afianzadas en su capacidad económica.

La visita de Eden a Ankara pretende deshacer sin duda el efecto que los refuerzos alemanos en Libia han

La función de la Prensa en el Teatro Calderón

recauda para Santander

105.000 pesetas

Un éxito magnífico ha constituido la fiesta organizada para allegar fondos para Santander. La Asociación de la Prensa Madrileña, que tan brillantes resultados ha obtenido en todas las fiestas que patrocina, ha culminado con éste todos los anteriores. Ilustres personalidades asistieron al Teatro Calderón, donde se celebró la fiesta, en la que actuaron famosos artistas en los más diversos cometidos. Valeriano León y Somoza actuaron de abre coches. Otros vendían corbatas; bellísimas artistas, flores, etc., etc.; la cuestión era conseguir una buena recaudación y, efectivamente, así ha sido.

Dada la brillantez de la fiesta, la perfecta organización y el fin conseguido, la Asociación de la Prensa, y en especial su presidente, D. Víctor Ruiz Albéniz (El Tebib Arrumi), han recibido numerosas felicitaciones.

Por nuestros CAIDOS || En este mes, el Ayuntamiento va a erigir una gran Cruz ||

Lo que nos dice el Presidente de la Hermandad de Familiares - -

NUEVA ALCARRIA, con la memoria siempre fija en el sacrificio glorioso de nuestros caídos por Dios y por la Patria, envió hace unos días a uno de sus redactores a conversar con el Presidente de la Hermandad de Familiares de Caidos.

Pudimos observar como éste, hombre activo, para todo cuanto significase el mejor culto a los caídos, estaba satisfecho de la labor últimamente desarrollada.

La Junta de la Hermandad--nos dijo--ha sido recibida por el Sr. Alcalde de la ciudad, Sr. Palazón, el cual, en nombre de la Corporación que tan dignamente preside, ha acogido con cariñoso interés nuestras sugerencias y nos ha prometido que en el plazo más breve se colocarán en sitio adecuado del Ayuntamiento dos placas conmemorativas; una con los nombres de todos los Alcaldes y Concejales caídos en la pasada Cruzada y otro recordando a todos los empleados y dependientes de la Casa Consistorial, víctimas de los marxistas. Así mismo, en el Salón de Sesiones y en sitio de honor, se inscribirán los nombres de todos los Caidos vecinos de la ciudad. Prometió a la Junta, que para el día 28 del próximo mes, aniversario del traslado de los caídos que se exhumaron del Campo de Chiloeches, será un hecho el traslado de los restos que todavía reposan en la parte baja del Campo Santo. Ofreciéndonos también, que para este día, estará erigida la Cruz de los Caidos en la Plaza del mismo nombre. Todo esto--terminó el señor Casado--la Junta de la Hermandad de Familiares de Caidos, se complace en comunicarlo para satisfacción de sus miembros y hace público su reconocimiento al Sr. Alcalde por el interés que ha tomado por este asunto tan importante.

Como complemento a lo anteriormente comunicado, publicamos la siguiente noticia:

El pasado día 19 se desplazaron a

Madrid el primer Teniente de Alcalde y Presidente de la Comisión de Obras, Sr. Vega, acompañado del Arquitecto Municipal, a realizar gestiones para la adquisición de materiales con destino a la Cruz que el Excmo. Ayuntamiento ha de erigir para perpetuar la memoria de los caídos por Dios y por la Patria en la Plaza del mismo nombre.

NUEVA ALCARRIA se pone a disposición completa e incondicional de la Hermandad de Familiares de los Caidos y de nuestras actividades locales para todo cuanto significase el engrandecimiento y el tributo que debemos a los que todo lo dieron. Nadie como ellos se merece nuestros desvelos y afanes, para de este modo, pagarles parte de la gran deuda que un día contraímos con los gloriosos mártires.

Alfonso XIII, ha muerto

A las once cincuenta y cinco de la mañana de ayer, hora de Italia, ha fallecido en el Gran Hotel de Roma don Alfonso de Borbón, que hasta el 14 de abril de 1931 reinó en España.

Nuestro Caudillo ha dictado un decreto en el que participa el hondo pesar del Gobierno en el sentimiento por su muerte y anuncia que, en su día, se acordarán las medidas necesarias para el traslado de los restos al panteón del Real Monasterio del Escorial. Hoy es día de duelo nacional, y hasta el lunes, ondeará en los edificios públicos la bandera nacional a media asta; el día 3, se celebrarán en Madrid y capitales de provincia, solemnes funerales, y en esa misma fecha, será trasladado el cadáver a la iglesia española de Montserrat para ser inhumado en la capilla que guarda los restos de los Papas españoles Alejandro VI y Calixto III.

NUESTRO DESTINO

Día a día, la prensa Internacional, nos trae noticias que justifican la dura y vigilancia permanente fallangista en las dramáticas horas que para Europa se avecinan. La gallarda postura española no se dejará intimar por las cornejas de todos los tiempos, que, con sus gritos agoreros, pretenden conseguir su particular beneficio. Ha cabido a nuestra generación el honor y la honra de ocupar las primeras trincheras en esta gran batalla que se está librando en todos los frentes. Absolutamente en todos. En los que la metralla pone su nota de razón suprema, como en los que no existe otro combate que el de las ideas opuestas de dos mundos dispares. No estamos en presencia de una guerra más; no asistimos a la lucha estéril entre dos grupos de naciones más o menos fuertes, más o menos rivales... Sencillamente ocurre que la hora ha sonado, asistimos al choque de dos corrientes; la de continuar el orden en que nació nuestra generación o imponer, si es preciso, por la violencia, la justicia que hemos soñado para nosotros y nuestros sucesores.

Las noticias que se reciben del Africa del Norte francesa, señalan la activa propaganda de los ingleses y degaullistas a favor de la incorporación de Marruecos a las fuerzas francesas de De Gaulle; si unimos a esto el avance del Ejército inglés de Wawell, en Libia y su posible toma de contacto con el Marruecos francés, se comprenderá fácilmente la atención que a tal problema debe ser dedicada. Esta sola noticia queremos destacar hoy en esta página; si aquí la hemos traído, débese únicamente al interés supremo que para España tiene cualquier modificación en esas tierras a las que van unidas la sangre y sacrificio de tantos españoles esforzados. Ante la primavera, tensa de interrogantes dramáticos, los camisas azules de nuestra Revolución victoriosa, esperan con fe en Dios y confianza en el Caudillo, el cumplimiento inexorable del destino histórico a que nuestra Patria es llamada.

